

connus et le moins équitement appréciés.

Nous pensons que tous les esprits de bonne foi seront reconnaissants au R. P. Hébert d'avoir su placer ces généreuses physionomies dans leur vraie lumière, et de leur avoir permis ainsi de rendre à plusieurs d'entre elles plus pleine et plus entière justice.

La réponse de l'honorable M. Taillon insista sur la portée indirecte de la prédication chrétienne au point de vue de l'amélioration de la société ; c'est avec le plus vif intérêt que tous ont entendu les paroles si sensées et si judicieuses de Washington, qu'il nous a citées, sur l'importance et le rôle que doivent jouer les croyances religieuses dans la vie des nations.

WENCESLAS.

CHRONIQUE

Les personnes qui seraient désireuses de se procurer la première série des "Conférences de Notre-Dame, de Paris," par le R. P. Etourneau, peuvent les demander aux bureaux de *L'Année Dominicaine*, rue du Bac, 94, Paris : 7 livraisons au prix de 1.80 (35 cents) : chaque livraison 0.25 (5 cents).

La France possède deux églises catholiques à Londres. La plus ancienne est la chapelle française de Saint-Louis, Little George street, Portman square, fondée en 1799, qu'on appelle encore *la chapelle de l'ambassade* qui permet de sauvegarder le bon renom de la France et de son représentant auprès de la religieuse Angleterre.

Les voitures de l'ambassade ont stationné souvent dans Little George street. Les Carêmes du P. Monsabré, du P. Chapotin, du P. Didon, Dominicains, sont restés célèbres dans les annales de la chapelle française. Aujourd'hui le Tout-Londres catholique et même mondain accourt à Saint-Louis de France pour y entendre la parole du P. Feuillette, Dominicain. Et en outre de l'ambassade et de la haute société catholique, j'ai vu là nombre de protestants qui étaient venus une première fois attirés par la réputation de l'orateur et qui maintenant suivent fidèlement tous les sermons. (*Univers* du 21 mars.)